

PERFILES



JON FERNÁNDEZ

DIRECTOR GENERAL DE ORBEA

Jon Fernández está al frente de Orbea desde 2011, cuando relevó a Miguel Ocaña. Licenciado en sociología por la Universidad de Deusto, cuenta con más de 25 años en la empresa vizcaína. Empezó su carrera como jefe de formación en ThyssenKrupp y dos años después entró a formar parte de la cooperativa vasca siendo director de recursos humanos en la década de los noventa. Más tarde pasó a dirigir el departamento de compras y en 1997 fue nombrado director comercial hasta que, doce años más tarde, se convirtió en director de desarrollo.